

Home Care

Equipment

Home Care supports you to live independently and safely in your community for as long as possible.

The case coordinator completes an assessment of your individual needs, existing supports and community resources to determine your eligibility for home care and equipment.

If you reside in a private home, group home, supportive living arrangement or other community living environment, you may have access to home care equipment based on a case coordinator or therapist assessment to:

- support earlier discharge from hospital settings and prevent readmission
- prevent or delay entry into long term care facilities; and
- support you to remain in the community

If you do not meet the eligibility criteria for equipment, you will need to purchase or rent the required equipment if required for safe care. Equipment that you/your family/caregiver purchase to provide your care must be safety approved, available and in good working order prior to the implementation of services.

Individuals who are not home care clients may have access to equipment to address Workplace Safety and Health concerns.

Examples of equipment available through home care based on your assessed needs are:

This publication is available in alternate format upon request.



For more information/Pour de plus amples renseignements :

Health Links-Info Santé - 1-888-315-9257
or visit/ou visiter : www.southernhealth.ca

Home Care/Soins à domicile

Soins à domicile

Équipement

Soins à domicile offre des services visant à encourager les gens à vivre de façon indépendante et en toute sécurité dans leur communauté le plus longtemps possible.

Les coordonnateurs de cas - Soins à domicile évaluent les besoins des demandeurs, le soutien existant et les ressources offertes dans la communauté afin de déterminer leur admissibilité aux services et à l'équipement.

Les personnes qui résident dans une maison privée, un foyer de groupe, un logement en milieu de soutien ou tout autre milieu de vie communautaire pourraient avoir accès à l'équipement de Soins à domicile à la suite d'une évaluation de coordonnateurs ou de thérapeutes dans le but :

- d'accélérer la sortie de l'hôpital et de prévenir une réadmission
- de prévenir ou de retarder l'admission dans un établissement de soins de longue durée; et
- d'aider les personnes à rester dans leur communauté.

Les personnes qui ne répondent pas aux critères d'admissibilité devront se procurer l'équipement nécessaire à leurs frais. L'équipement fourni par les clients, leurs familles et les aides doit être approuvé, accessible et en bon état avant le début de la prestation des services.

Il arrive que de l'équipement soit prêté à des personnes qui ne sont pas clientes de Soins à domicile lorsque la santé et la sécurité de travailleurs est menacée. Exemples d'équipement offert par Soins à domicile aux clients chez qui un besoin a été déterminé :

La présente publication peut être obtenue dans d'autres formats, sur demande.

- hospital bed
- mechanical lift
- commode
- bedside table
- bed rails

Exemples of equipment that you may need to purchase or rent on your own:

- grab bars
- transfer poles
- shower chairs
- raised toilet seats
- wheelchairs

General maintenance of equipment:

- call your case coordinator immediately if you notice that any of home care equipment is not working or is in need of repair
- obtain and install any recommended equipment that home care does not supply
- keep all equipment clean and in good working order

Delivery of home care equipment:

- equipment provided by home care is delivered to your home or nearest drop-off depot without cost to you

Return of home care equipment:

- when you no longer need your home care equipment, please contact Materials Distribution Agency in Winnipeg to arrange pick up of equipment: **T 1-877-632-7867**
- contact your case coordinator when your home care equipment has been picked up

For more information, please contact your case coordinator.

Reviewed by: _____

Date: _____

- lit d’hôpital
- lève-personne mécanique
- siège d’aisance
- table de chevet
- ridelles de lit

Exemples d’équipement que les clients pourraient devoir se procurer à leurs frais :

- barre d’appui
- barre d’appui sol plafond
- chaise de douche
- siège de toilette surélevé
- fauteuil roulant

Entretien général de l’équipement

- Les coordonnateurs des soins doivent être informés sans tarder des bris d’équipement
- L’équipement recommandé non fourni par Soutien à domicile doit être obtenu et installé par les clients
- Tout l’équipement doit être gardé propre et en état de marche

Livraison de l’équipement de Soins à domicile

- Cet équipement est livré sans frais au domicile des clients ou au dépôt le plus près

Retour de l’équipement de Soins à domicile

- les clients doivent organiser la cueillette de l’équipement dont ils ne se servent plus en téléphonant à Materials Distribution Agency, de Winnipeg : **T 1-877-632-7867**
- les clients doivent informer leurs coordonnateurs de soins du fait que l’équipement a été cueilli

Pour tout autre renseignement, communiquer avec un(e) coordonnateur(trice) de cas.

Approuvé par : _____

Date : _____



For more information/Pour de plus amples renseignements :
 Health Links-Info Santé - 1-888-315-9257
 or visit/ou visiter : www.southernhealth.ca

Home Care/Soins à domicile

